

DURANTE CUATRO AÑOS FUERON PARTE DE UN PROGRAMA IND

# ESCUELA PALESTINA CON SELLO DE “MODELO” EN EL DEPORTE

**Recuento.** El coordinador de ese tema en el establecimiento educacional, Ismael Gutiérrez Cartes, saca lustre a exitosa iniciativa desarrollada entre el 2019-2023.

Enamir

**CURICÓ.** Durante cuatro años, la Escuela Palestina de Curicó fue parte del programa IND “Escuelas Modelos”, ligada a un apoyo en implementación, instructores, actividades deportivas y seguimiento de áreas fundamentales de la actividad física y salud de los estudiantes beneficiarios, poniendo énfasis a “Crecer en Movimiento”.

Diario La Prensa conversó con el coordinador de deportes del citado establecimiento, Ismael Gutiérrez Cartes, quien explicó que durante cuatro años fueron parte de esa proyecto.

“Este programa comienza el año 2019 en nuestro establecimiento como una iniciativa netamente del IND, en donde teníamos en estos cuatro años que ya pasaron realizar diferentes talleres deportivos como fútbol, balonmano, básquetbol, y la parte formativa, con los más pequeños de pre-kínder y kínder con los talleres de psicomotricidad. Para eso, contamos con apoyo de materiales didácticos, nutrición, alimentación saludable, implementos deportivos para la práctica de los diferentes deportes ya nombrados. Además, de contar con el apoyo de profesionales que venían a la escuela, a dar charlas a los estudiantes



Profesor de Educación Física, Ismael Gutiérrez, coordinador de deportes del establecimiento.

desde Talca, ellos interactuaban especialmente en los recreos activos con los alumnos, recuerdo que también programaban competencias internas para los estudiantes, fue un programa muy completo y entretenido”, acotó.

#### STAFF TÉCNICO

A cargo del programa estaban los mismos profesores de Educación

Física, el cual “realizábamos en horarios alternos a las clases sistemáticas, y en los talleres participaban estudiantes desde pre-kínder a octavo básico, con los profesores Francisco Alcaíno, Catalina Leyton, Felipe Cordero, entre otros. También contábamos con facilidades para utilizar los recintos deportivos de la Municipalidad de Curicó, como el estadio La Granja,

Polideportivo Omar Figueroa Astorga, estadio ANFA Luis Hernán Álvarez, y el gimnasio Abraham Milad Battal”.

#### EQUIPAMIENTO Y PARTICIPACIÓN

El profesional detalló también que durante los cuatro años que estuvo en ejecución el programa IND, se cumplieron varias expectativas.

“Contamos con el apoyo del IND que nos aportó un set deportivo de implementos, para la ejecución de los talleres, balones de fútbol, básquetbol, petos, escaleras de coordinación, pesas, entre otros”, dijo.

En cuanto a participación aclaró que “nosotros desde ese tiempo hasta la fecha, seguimos participando en todas las competencias del programa IND como Juegos Escolares, Juegos DAEM, e invitaciones, incluso clasificando a etapa regional en el fútbol, donde perdimos la final con Linares, pero fuimos subcampeones de la región”.

#### PROYECCIÓN

Gutiérrez Cartes refuerza que en los talleres se detectaron a varios talentos que se proyectaron a instancias competitivas. “Recuerdo a Matías Retamal que pasó a formar parte de Curicó Unido, él se inició en el taller de fútbol, pero sus primeros pasos los hizo en nuestra escuela. También tenemos el caso de Vanessa Gajardo en el balonmano, ella llegó a la selección nacional participando en un sudamericano. “Quizás no es nuestro foco la proyección, ya que la formación es nuestro norte, pero también tenemos a Bastián

Vidal, futbolista en la Universidad de Chile, hay casos, pero insistimos que nuestro trabajo es la formación e integración de nuestros estudiantes”, dijo.

Finalmente, aseguró que el programa “Escuelas Modelos” abrió un mundo de posibilidades, para continuar avanzando con un sello deportivo, “la línea de acción y planificación hoy la continuamos con nuestra directora (s), Karen Pérez Saavedra, que reemplaza a Arnoldo Rubilar Toledo, el deporte es un buen aliciente para motivar a nuestros estudiantes en lo académico e integral”.